

90-jähriges Jubiläum des Isar-Loisach-Schützengaus



Der Isar-Loisach-Schützengau feierte am Sonntag, den 11.11.2012 sein 90-jähriges Bestehen in Beuerberg. Um 9:30 Uhr trafen sich die Abordnungen der im Gau vertretenen Kompanien, Gesellschaften und Vereine vorm 'Huaber' zum Kirchenzug. Leider begann es zu regnen, so dass der Marsch zur Beuerberger Stiftskirche etwas nass ausfiel. In der Klosterkirche standen die Fahnenabordnungen der Schützen Spalier zu beiden Seiten des Kirchenschiffs. Die Beuerberger Blaskapelle umrahmte die von Pfarrer Mario Friedl zelebrierte Messe in hervorragender Weise musikalisch. Nach dem Gottesdienst wurde vor dem Kriegerdenkmal der Verstorbenen gedacht und Kränze niedergelegt. Mittlerweile hatte es aufgehört zu regnen und der Festzug zum Gasthaus 'zur Mühle' ging trocken vonstatten. Im Saal der Wirtschaft gab es erst mal ein Weißwurstfrühstück mit musikalischer Umrahmung. Anschließend wurde in Fest- und Grußreden des Jubiläums gedacht, wobei sich der ein oder andere Redner leicht bissige Bemerkungen nicht verkneifen konnte. Diese trugen jedoch bei allen wesentlich zur Erheiterung bei. Der ein oder andere blieb wohl auch noch länger in Beuerberg sitzen.

Galerien/Gaujubiläum_2012|sets=8